



*Fernando*

Estimado vecino:

Hoy desde el Partido Andalucista de Almería, me dirijo a ti, para poner a tu disposición todos los servicios y locales de nuestro partido en esta ciudad.

Porque desde nuestro partido entendemos que todos los ciudadanos que viven en nuestra tierra, sea de donde sea su procedencia, son andaluces, y por ello todos han de participar en su desarrollo y gestión pública.

Quizás te sorprenda esta carta, ya que no estamos en un proceso electoral. Pues bien, este partido nuestro, el Partido Andalucista, entiende que la comunicación con los ciudadanos, la atención a sus problemas e inquietudes, es algo que no puede remitirse a los periodos electorales, sino todo lo contrario, es algo que debe ser permanente.

Por ello, quiero desde el P.A. hacerte llegar este mensaje: PUEDES CONTAR CON NUESTRA DISPOSICION A AYUDARTE Y APOYARTE EN CASO DE QUE TE SEA NECESARIO.

Así mismo, invitarte a que visites nuestra sede cuando lo desees. Sede cuya dirección es: C/ Las Tiendas, nº 24, 2º, C.P.04003, Almería. Al tiempo que comunicarte que estamos programando varios cursos y charlas, de las que te iremos informando para que participes, si así lo desees.

Esperando que la presente sea de tu agrado, recibe un cordial saludo andalucista.